

Pressemitteilung

Kontakt:

Nord-Ostsee Sparkasse
Birthe Thiel
Pressesprecherin
Südergraben 8-14
24937 Flensburg

Telefon: 0461 1500 2002
Mobil: 0152 0933 9414

Birthe.Thiel@nospa.de

Menschen machen den Unterschied

Nospa ehrt langjährige Mitarbeiter

Schleswig, 14.12.2018 – Die Technik hat sich gravierend verändert, die persönliche Beziehung zum Kunden ist geblieben. Das ist das Fazit der diesjährigen Jubilare der Nospa. Jedes Jahr werden Mitarbeiter geehrt, die 25 beziehungsweise 40 Jahre bei der Sparkasse arbeiten. Insgesamt kommen so in diesem Jahr 1390 Jahre zusammen.



Einer der Jubilare ist Werner Seeling, Regionaldirektor in der Filiale Kropp. Direkt nach dem Abitur ist er mit 18 Jahren zur Nospa gekommen und nach seiner Ausbildung in der Schleswiger Filiale Friedrichsberg geblieben.

Was ist der größte Unterschied in der Arbeitsweise von damals zu heute? „Während der Kunde früher unterschiedliche Ansprechpartner für beispielsweise Geldanlage, Kredite oder Wertpapiere hatte, verfolgen wir heute einen ganzheitlichen Ansatz. Der Kunde hat einen persönlichen Berater für alle Bereiche“, so Werner Seeling. Unverändert geblieben sind dagegen der enge Kundenkontakt und die individuelle Beratung. Aber: „Die meisten Kunden erledigen Ihre Geldgeschäfte online. Zu uns kommen Sie wegen der individuellen, persönlichen Beratung. Deshalb arbeiten wir täglich daran, unsere Qualität im Sinne des Kunden immer weiterzuentwickeln.“ Die Arbeit mit und für Menschen, das gute Verhältnis zu den Kollegen und die vielen sozialen Kontakte lassen Werner Seeling auch noch nach 40 Jahren gerne zur Nospa kommen.

Sollten Sie keine Pressemitteilungen mehr von uns erhalten wollen, können Sie formlos widersprechen: kommunikation@nospa.de, 0461 / 1500 2002

Insgesamt hat die Nospa in diesem Jahr 46 der rund 1.000 Mitarbeiter geehrt. Der Vorstandsvorsitzende Thomas Menke dankte ihnen für ihre Loyalität und ihr Engagement: „Der Anspruch der Nospa, für unsere Kunden individuell und persönlich da zu sein, lässt sich nur durch Sie erfüllen. Finanzdienstleistungen sind an vielen Orten erhältlich. Es sind die Menschen, die den Unterschied machen.“